

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan mengenai Strategi Dinas Lingkungan Hidup dalam Mengatasi *Overload* tempat Pembuangan akhir sampah cikundul kota sukabumi, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Tujuan Pada Strategi Dinas Lingkungan Hidup dalam Mengatasi *Overload* tempat Pembuangan akhir sampah cikundul kota sukabumi Sudah dilakukan dengan Misi mengelola sampah melalui pemilihan Sampah Organik dan anorganik melalui Lubang Biopori untuk sampah Organik dan Sampah Anorganik ke Bank Sampah. Untuk Kemampuan sarana dan prasarana yang Kurang terdapat beberapa masalah mulai dari rusaknya alat timbangan sampah dan juga alat berat yang usianya sudah mulai harus diremajakan.
2. Lingkungan pada TPA Cikundul masih bisa menampung walaupun seharusnya sudah ada lahan tambahan yang Saat ini masih pada tahap Pembangunan. Kesehatan pada masyarakat pernah mengalami pencemaran lingkungan tapi langsung ditangani dan itu kejadiannya sudah lama untuk polusi udara dinas lingkungan hidup juga melakukan upaya dengan menimbun sampah dengan tanah tujuannya untuk supaya bau serta mengurasi gas metana dan dinas juga membuat sumur pantau tujuannya agar mengukur air yang layak digunakan oleh masyarakat sekitar.

3. Pengarahan pada Dinas Lingkungan Hidup terhadap masyarakat sudah dilakukan melalui Surat Edaran Dirjen pengelolaan sampah No 1230 tahun 2016 tentang harga dan penerapan kantong plastik berbayar, Serta Sosialisasi akan pengelolaan sampah rumah tangga dan juga upaya bank sampah yang mana sampah yang dikumpulkan bisa ditukar dengan uang .
4. Tindakan yang dilakukan oleh dinas lingkungan hidup dalam mengatasi overload yaitu Dengan Pengambilan Keputusan Sesuai Perda No 17 tahun 2011 Tentang Pengelolaan Sampah .
5. Identifikasi yang dilakukan oleh dinas lingkungan hidup mengenai overload TPA Cikundul dengan cara Mengaktifkan Kembali TPS 3R berjumlah 12 yang tersebar di 7 kecamatan Kota Sukabumi.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti mengenai Strategi Pemerintah Kota Sukabumi dalam Mengatasi Overload di Tempat Pembuangan Akhir sampah Cikundul Kota Sukabumi, sebagai berikut, dalam Kemampuan ini masih terdapatnya kekurangan yang harus di tingkatkan dan di perbaiki terutama dalam hal sarana dan prasarana ditemukan bahwa masih banyak kerusakan mulai dari alat berat dan juga timbangan Sampah yang masih rusak diperlukan perbaikan segera karena 2 hal ini sangat penting untuk menunjang keberhasilan dalam pengelolaan sampah khususnya di TPA Cikundul Kota Sukabumi. Perubahan Pada Kesehatan Masih terdapat masalah Polusi Bau dari TPA diperlukan jarak aman antara TPA dan juga penduduk sekitar juga diperlukan adanya alat pendeteksi udara aman. Dalam Komunikasi diharapkan bisa lebih Efektif dalam menjalankan Komunikasi bisa melalui media sosial. Dan untuk pengangkutan sebaiknya ditutup karena sampah yang diangkut sering berjatuhan ke jalan.